
+÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷ 

                                                         

実行委員会だより                北区立滝野川もみじ小学校 

                    NO.1           PTA 会長 髙橋慎一 
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≪ 第１回実行委員会 ５月２１日（土）  

滝野川もみじ小 会議室にて（一部オンライン参加） ≫ 

 

１.  校長先生より  

 

 本日はお忙しい中、また足元の悪い中、お集まり頂き有難うございます。改めまして 4 月に着任致し

ました校長の近藤です。どうぞ宜しくお願い致します。 

昨日より、マスクの着用についての新しい提言がなされまして、果たしてこの後、学校としてどうやっ

ていくのか、というガイドラインが恐らく都や区から来るかと思います。少しずつですが、子供たちにと

って、学校の活動を楽しめる状態になっていくのでは、と思っています。いきなり元のように、というの

は難しいと思いますが、今出来ることを出来るだけ工夫しながら、保護者の方々にも、子供達にも、この

教育活動が少しでも見えるような状態、子供たちが楽しめるような状態にしていきたいと思っています。

その為には、PTA の方々のご協力が沢山必要になってくると思います。今後ともご協力のほど、宜しく

お願い致します。 

 

２.  PTA 会長より  

  

 今日はお忙しい中、お集まり頂き有難うございます。この 5 月に開催するのが 3 年ぶりという事で、

コロナ禍でなかなか行事等が進められなかったという状況があります。 

今年度は、コロナ禍ではありますが、北区、滝野川地区、東京 P 連の行事等かなり回復する傾向があり

ますので、皆さまにご協力頂きながら進めて参りたいと思っています。一番は滝もみ小の行事を我々で大

成功させていきたいと思っておりますので、皆さんのご協力をどうぞ宜しくお願い致します。その為に

も、このように集まれる機会は少ないですので、ご意見があれば何なりと言って頂きながら、問題点解決

しながら進めて参りたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

３.  今年度体制及び実行委員の紹介 

 

[体制] PTA 全体：地域委員 25 名、広報委員 13 名、推薦委員 12 名、本部役員 15 名に、 

校長先生を加えた 6６名。 

実行委員会：19 名（昨年と変わらず） 

      [実行委員の紹介] 副会長・会計・書記・地域委員(委員長・副委員長)、広報委員（委員長・副委員 

長）の自己紹介 

 

４.  活動計画と予算計画  

 

 [活動計画] （総会にて承認済） 

【全会員】（家庭数 320） 

  総会での議決権行使 / サポーター活動 / 地域行事への参加 / わーい！！たきもみっ子まつりの実施 

 【会長・役員】 

  各種 P 連の施策支援 / 他校や自治体行事への参加 / わーい！！たきもみっ子まつりの開催 

 【地域委員会】 

  各種 P 連施策支援の実行 / 地域や自治会の行事への協力活動 / 防災・治安維持に資する活動 

 【広報委員] 

  広報誌「せせらぎ」の発行（年 2 回） 

 【推薦委員】 

  本部役員推薦活動 / 翌年度委員、委員長決め（新規） 

 （→学校側への要望：毎年 2～3 月に保護者会を開催頂き、その後に委員決めまでさせて頂きたい。） 

 

 [予算計画]（総会にて承認済） 

  今年度は 4,178,791 円を元手に、施策実施予定。 

   ・わんぱく相撲復活、音楽会での記念品を考慮し、行事費・児童奨励費を増額 

   ・パーテーション購入関係分、教育活動費を増額  

・ペーパーレス化を進めるため事務消耗品費は減額 ・オンライン化を進めるため通信費を増額 

   

５.  個別議題  

 

 [サポーター活動の実施計画確認]   →ここ 2 年位はコロナ禍で活動制限があったが、今年度は活動再開予定。 

    ・地域イベント補助・手伝い（ex.北区民まつり、わんぱく相撲） 

    ・PTA 組織イベントの参加、支援 ・六校連イベントへの参加（ex.キンボール大会） 

        ・校内（土曜授業受付、クリーンサポーター、わーい！！たきもみっ子まつり）   →その他、学校の中で課題等あったら気軽にお声がけ頂ければ、都度募集させて頂く。 

 [わーい！！たきもみっ子まつり実施及び時期の相談]   実施時期等：土曜授業の日の午後で、12 月メイン、サブで 9 月で検討。 

  実施内容等：規模や詳細は実施時期によるが、スモールスタートでもコロナ禍前のような行事を出来る範囲で

実施したい。(ex.教室を使った肝試し等)    

６.  連絡事項   

 

・副会長より 

  去年の活動が例年通りでなかった事もあり、引継ぎが上手くいかず、先生方にもご迷惑をおかけして

申し訳なかった。 

  学校側にもご協力をお願いしたいのは、年度当初、確定し次第、名簿(データ)及び家庭数について、

提供をお願いしたい。 

・会長より 

  土曜授業がコロナ禍で公開出来なかった事もあり、今年度増やして頂きたいと要望したところ、7 月

の土曜授業の道徳授業、9 月の土曜授業の防災教室、2 月の命の授業を公開して頂けることになった。

校長先生もなるべく公開する方向で考えて下さり、大変有難い。我々保護者側もしっかり子供達を見て

いきたいと思っている。 

  サポーターについては、その都度行事が発生したら募集していきたいと思っているので、皆さんもご

承知おき願いたい。 

 

７.  副校長先生より  

 昨年は PTA 活動がなかなか出来ない中で、その中でもやれることを、という事で、おやじの会さんに

も手伝って頂き、運動会の開催等ご協力頂き、有難うございました。 

今年度、こうやって皆さんと顔を合わせて打ち合わせが出来るという事を大変嬉しく思っております。

早速パーテーションの購入や、今日の土曜授業の受付、クリーンサポーターの方も、既にご協力頂いてお

り、有難うございます。これからコロナがどういう状況になっていくか分かりませんが、その中で、今出

来ることをやっていくという所で、学校と PTA の皆さんと協力しながらやっていきたいと思っておりま

すので、一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

★次回実行委員会は 令和４年７月 9 日（土）午後から行います★ 
                      

よろしくお願いします。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 


